

# Bunte Bilderschau

über die Aktivitäten des Mädchenchors



Im September starteten wir mit einer gemütlichen Kennenlernprobe mit verschiedenen Spielen aus der Ludothek. Wir hatten viel Spaß dabei!



Ende November fuhren die älteren Sängerinnen ins vorweihnachtliche Dornbirn, um ein besonderes Kirchenkonzert zu besuchen. Die exzellenten A capella - Bands Vivavoce aus Deutschland und Naturally 7 aus New York bescherten uns einen Konzertabend der Extraklasse, der uns lange in Erinnerung bleiben wird!



Leider mussten wir uns von einigen Sängerinnen verabschieden. Als Andenken an die Zeit im Chor bekamen die Mädchen eine Urkunde.

Schön, dass ihr ein Teil unserer Gemeinschaft ward und alles Gute für euren weiteren Lebensweg!



Mit viel Spaß und vollem Einsatz gestalteten wir ein Geburtstagsgeschenk für unseren Pfarrer Karl.



Ein paar Mädchen nutzen die Miniausweis-Aktion und trauten sich in Schruns-Tschagguns auf das glatte Eis!



Im Aufnahmegottesdienst konnten wir dieses Jahr 15 Mädchen offiziell in unserer Gemeinschaft des Mädchenchors willkommen heißen.



Kurz vor Weihnachten gestalteten wir mit dem Lied "Zünd ein Licht an" musikalisch die Rorate des Kinderliturgiekreises mit und waren dann am Abend mit ein paar Liedern beim Adventfenster auf dem Kirchplatz dabei.



Auch dieses Jahr gestalteten wir die Kindermesse mit Liedern und einem Krippenspiel und stimmten Jung und Alt auf den Heiligen Abend in ihren Familien ein.